

Efemérides musicales, 13 de septiembre

Escrito por Administrador

Martes 13 de Septiembre de 2011 22:41 - Última actualización Martes 13 de Septiembre de 2011 23:07

1924: Maurice Jarre, compositor de cine estadounidense de origen francés

1936: Marifé de Triana, cantante española de coplas.

1943: Luis Eduardo Aute, cantautor hispanofilipino.

1961: Fiona, cantante de rock estadounidense de origen irlandés.

1965: Zak Starkey, músico inglés (Oasis).

1967: Tim Owens, cantante estadounidense de Iced Earth y Judas Priest.

1982: Soraya Arnelas, cantante española.

{youtube}hyiHXomqIVg{/youtube}

1583: Girolamo Frescobaldi, músico italiano.

{youtube}ZOmcWXn2cKY{/youtube}

Efemérides musicales, 13 de septiembre

Escrito por Administrador

Martes 13 de Septiembre de 2011 22:41 - Última actualización Martes 13 de Septiembre de 2011 23:07

Girolamo Frescobaldi (Ferrara, 13 de septiembre de 1583 - Roma, 1 de marzo de 1643), músico italiano del período barroco.

1819: Clara Wieck Schumann, compositora y pianista alemana

{youtube}bANWdzQPchQ{/youtube}

Clara Wieck Schumann (Leipzig, Alemania, 13 de septiembre de 1819 - Fráncfort del Meno, Alemania, 20 de mayo de 1896) fue una pianista destacada del siglo XIX. El público europeo la consideraba en el nivel de Franz Liszt (1811-1886) o Sigismund Thalberg (1812-1871), famosos pianistas virtuosos de aquella época.

1874: Arnold Schönberg, compositor dodecafónico austriaco.

{youtube}oarPobOc-js{/youtube}

Arnold Schönberg (Viena, 13 de septiembre de 1874 – Los Ángeles, 13 de julio de 1951) fue un compositor, teórico musical y pintor austriaco de origen judío. Desde que emigró a los Estados Unidos, en 1933, escribió su apellido con la otra grafía alemana posible, Schoenberg.

Es reconocido como uno de los primeros compositores en adentrarse en la composición atonal, y especialmente por la creación de la técnica del dodecafonismo basada en series de doce notas, abriendo la puerta al posterior desarrollo del serialismo de la segunda mitad del s. XX. Además fue fundador de la Segunda Escuela de Viena.

1893: Larry Shields, músico estadounidense.

{youtube}wptVOYOQxPY{/youtube}

1924: Maurice Jarre, compositor de cine estadounidense de origen francés

{youtube}3X-Q4nmYqc4{/youtube}

Efemérides musicales, 13 de septiembre

Escrito por Administrador

Martes 13 de Septiembre de 2011 22:41 - Última actualización Martes 13 de Septiembre de 2011 23:07

Maurice Jarre (Lyon, Francia, 13 de septiembre de 1924 - Los Ángeles, Estados Unidos, 29 de marzo de 2009), compositor estadounidense de origen francés.

Aunque nacido en Francia obtuvo la nacionalidad estadounidense.

Fue padre del también compositor de los sintetizadores francés Jean-Michel Jarre.

Su carrera, y su éxito estuvo ligado a las producciones de David Lean, con las que consiguió tres Premios Óscar, de las ocho ocasiones en las que fue nominado.

En el año 2003 anunció su retirada definitiva de la composición musical para el cine.

Falleció en Los Ángeles, California el 29 de marzo de 2009 a causa de un cáncer.

1962 - Lawrence de Arabia (Óscar a la mejor Banda Sonora Original)

1965 - Doctor Zhivago (Óscar a la mejor Banda Sonora Original)

1984 - Pasaje a la India (Óscar a la mejor Banda Sonora Original)

1925: Mel Tormé, cantante de jazz.

{youtube}X8kC9zZhJqw{/youtube}

Melvin Howard Tormé (13 de septiembre de 1925 – 5 de junio de 1999), apodado The Velvet Fog, fue un músico estadounidense, uno de los grandes cantantes de jazz. También fue compositor de jazz, arreglista, percusionista, actor de radio, cine y televisión, y autor de cinco libros.

1936: Werner Hollweg, tenor alemán

{youtube}SytrE_FZdl4{/youtube}

Werner Friedrich Hollweg (Solingen, 13 de septiembre de 1936 - Friburgo, 1 de enero de 2007) fue un tenor alemán.

Werner Hollweg tiene gran prestigio como intérprete de Mozart, sobre todo los papeles de Tito (protagonista de La clemencia di Tito), Don Ottavio (de Don Giovanni, Idomeneo, Tamino (de La flauta mágica), Don Basilio (de Las bodas de Fígaro, que grabó dirigido por Otto Klemperer), Ferrando (de Così fan tutte) o el citado de Belmonte. También se recuerda su grabación de La

viuda alegre de Franz Lehár dirigida por Herbert von Karajan y su intervención en la grabación de obras de Claudio Monteverdi en Zúrich con la dirección musical de Nikolaus Harnoncourt y escénica de Jean-Pierre Ponnelle. También ha dado recitales de lieder (de Franz Schubert, Robert Schumann, Carl Loewe) y canciones de concierto, con un repertorio que abarca desde Franz Joseph Haydn a Zoltán Kodály. Intervino en el estreno mundial de la ópera del compositor York Höller *Der Meister und Margarita* (El maestro y Margarita), basada en la obra homónima de Mijaíl Bulgakov, estrenada en la Ópera Garnier de París en mayo de 1989.

1936: Marifé de Triana, cantante española de coplas.

{youtube}R438b1H2HTc{/youtube}

María Felisa Martínez López (Burguillos, Sevilla, 13 de septiembre de 1936) es una cantante de copla y actriz española, conocida artísticamente como Marifé de Triana.

1941: David Clayton-Thomas, cantante canadiense de Blood, Sweat & Tears.

{youtube}CL7K9TWPp5A{/youtube}

David Henry Thomsett, conocido como David Clayton-Thomas, es un cantante y guitarrista de rock y pop, de origen canadiense, nacido en Surrey (Reino Unido), el 13 de septiembre de 1941, aunque se trasladó muy pequeño a Toronto.

En 1969 fue invitado por Bobby Colomby a integrarse en Blood, Sweat & Tears, sustituyendo como cantante a Al Kooper, que había abandonado el grupo. El primer disco que editaron juntos (*Blood, Sweat & Tears*, segundo de la banda), le proporcionó tres Premios Grammy,

En 1972, participó en el "Festival de la Canción de Río de Janeiro", donde empató en la final con Nino Bravo.

En 1996, fue incluido en la Music Hall of Fame de Canadá.⁴ En 2004, regresa a Toronto y, dos años más tarde, en 2006, su tema *Spinning wheel* es incluido en la Hall of Fame de los Compositores Canadienses.

1943: Luis Eduardo Aute, cantautor hispanofilipino.

{youtube}zPW_iz40BI0{/youtube}

Efemérides musicales, 13 de septiembre

Escrito por Administrador

Martes 13 de Septiembre de 2011 22:41 - Última actualización Martes 13 de Septiembre de 2011 23:07

Luis Eduardo Aute Gutierrez (Manila, 13 de septiembre de 1943) es un músico, cantautor, director de cine, pintor y poeta español. Aunque es principalmente conocido como cantautor, también destaca como pintor y como director de cine.

1944: Peter Cetera, cantante estadounidense.

{youtube}XWHOF_0-6Hg{/youtube}

Peter Paul Cetera (n. Chicago, Illinois, 13 de septiembre de 1944) es un cantante, compositor, bajista y productor estadounidense, conocido por ser un miembro original de la banda Chicago. Desde que abandonó el grupo, Cetera ha logrado que dos de sus sencillos alcancen la máxima posición de la lista Billboard Hot 100

1952: Randy Jones, músico estadounidense de Village People.

{youtube}rFv5DRp_7Ss{/youtube}

Randy Jones (n. 13 de septiembre de 1952, Raleigh, Carolina del Norte), es un cantante estadounidense de música disco.

Fue el vaquero del grupo de música disco Village People, y lleva hoy una carrera en solitario.

Sacó en 2007 un álbum disco y pop titulado Ticket to the World.

Como actor, se presentó con otros miembros del grupo en la película Can't Stop the Music, lanzado en 1980.

1956: Moraíto Chico, guitarrista flamenco español

{youtube}DylZ9JwqQkl{/youtube}

Manuel Moreno Junquera, conocido artísticamente como Moraíto Chico (Jerez de la Frontera, Cádiz, España, 13 de septiembre de 1956 - Jerez de la Frontera, 10 de agosto de 2011) fue un guitarrista flamenco español.

1957: Vinny Appice, músico estadounidense de Dio y Black Sabbath.

Efemérides musicales, 13 de septiembre

Escrito por Administrador

Martes 13 de Septiembre de 2011 22:41 - Última actualización Martes 13 de Septiembre de 2011 23:07

{youtube}bkysjcs5vFU{/youtube}

Vincent "Vinnie" Appice (Brooklyn, Nueva York, 13 de septiembre de 1957), es un baterista de Rock, mejor conocido por su trabajo en bandas como Dio y Black Sabbath. Es el hermano menor del también baterista Carmine Appice, quien perteneció a Vanilla Fudge.

1961: Fiona, cantante de rock estadounidense de origen irlandés.

{youtube}V8_saGeAUy0{/youtube}

Fiona (su nombre real es Fiona Flanagan nacida en Phillipsburg , Nueva Jersey, 13 de septiembre de 1961) es una cantante y actriz en películas como "Hearts of fire ,en 1987 con Bob Dylan.

1961: Dave Mustaine, guitarrista y cantante estadounidense de Megadeth.

{youtube}XAf9FrFAtY0{/youtube}

David Dave Scott Mustaine (nacido el 13 de septiembre de 1961 en La Mesa, California) es compositor, vocalista y guitarrista principal de la banda de thrash metal Megadeth y exmiembro de Metallica.

1965: Zak Starkey, músico inglés (Oasis).

{youtube}6hZrDeceEKc{/youtube}

Zak Starkey (Londres, 13 de septiembre de 1965) es el hijo del baterista de The Beatles Ringo Starr con su primera mujer, Maureen Cox. Participó como baterista en algunas sesiones de The Who, grupo del cual es baterista en la actualidad. Anteriormente también ha trabajado con artistas de la talla de Oasis, Johnny Marr, Icicle Works, The Waterboys, ASAP, y The Lightning Seeds.

1967: Tim Owens, cantante estadounidense de Iced Earth y Judas Priest.

{youtube}-xEgULvpXhw{/youtube}

Tim "Ripper" Owens (Timothy S. Owens, 13 de septiembre de 1967 en Akron, Ohio) es un

vocalista Estadounidense de Heavy metal que tuvo un fugaz paso por Judas Priest y Iced Earth. Actualmente es el vocalista de Yngwie Malmsteen.

1974: Keith Murray, rapero estadounidense.

{youtube}EQcSoE1bt_A{/youtube}

Keith Murray es un rapero estadounidense nacido en Brooklyn, Nueva York, en 1974. Forma parte del trío Def Squad, junto a Redman y Erick Sermon. El mayor éxito de Murray es "The Most Beautifullest Thing in this World", en 1995.

1974: Lil' 1/2 Dead, rapero estadounidense.

{youtube}tF39OKdPp08{/youtube}

Lil' ½ Dead (13 de septiembre de 1974), es un rapero estadounidense de Long Beach, California. Su nombre artístico está basado en el personaje Half Dead de la película Penitentiary (1979). Es primo de Nate Dogg y en sus primeros años en la escena del rap era miembro del grupo 213. Acompañó a Dr. Dre en el viaje por toda América en el Chronic Tour de 1993. Su álbum de debut en solitario, The Dead Has Arisen, tiene un sonido similar al G-Funk de Dre y Snoop Dogg.

La canción "Lil Ghetto Boy" (del álbum The Chronic de Dr. Dre) tiene una breve referencia al rapero californiano, al igual que "Fuck You" y "Housewife" del álbum 2001 de Dre. Actualmente, está trabajando en un nuevo álbum.

1977: Fiona Apple, cantautora estadounidense.

{youtube}DMPswhKjfGQ{/youtube}

Fiona Apple Maggart, (Nueva York, 13 de septiembre de 1977)¹ es una cantautora y compositora estadounidense. Su popularidad le vino por su álbum de debut publicado en 1996 llamado Tidal, especialmente con su canción ganadora de un Grammy Criminal y su video. Su música está influenciada por varios estilos que van desde el jazz más antiguo, la música pop hasta el rock alternativo. De sus canciones, cabe destacar un sonido acústico con base en variados instrumentos antiguos - por ejemplo la tuba francesa y el optigan - y los arcaísmos de sus letras.

Efemérides musicales, 13 de septiembre

Escrito por Administrador

Martes 13 de Septiembre de 2011 22:41 - Última actualización Martes 13 de Septiembre de 2011 23:07

1977: Daisuke Tsuda, cantante japonés de Maximum the Hormone.

{youtube}_phUgXc9NoY{/youtube}

Daisuke Tsuda (13 de septiembre de 1977) es el vocalista frontman de la banda japonesa Maximum The Hormone.

1979: Geike Arnaert, cantante belga de Hooverphonic.

{youtube}veP2PcvMWKQ{/youtube}

1979: Lidia Ávila, actriz y cantante mexicana.

{youtube}uR0BuRxsSj8{/youtube}

Lidia Erika Ávila Beltrán es una cantante y actriz mexicana. Nació el 13 de septiembre de 1979 en la ciudad de Puebla, sin embargo, vivió toda su infancia en la Ciudad de Chihuahua. Es la menor de 6 hijos. Sus demás hermanos son músicos de hobby.

1982: Soraya Arnelas, cantante española.

{youtube}KpquMz30ks4{/youtube}

Soraya Arnelas Rubiales (Valencia de Alcántara, Extremadura, 13 de septiembre de 1982), más conocida como Soraya, es una cantante española de música pop.

1983: James Bourne, guitarrista y cantante británico de Busted y Son Of Dork.

{youtube}3MznLU4USbA{/youtube}

James Elliot Bourne (13 de septiembre de 1983 en Rochford, Essex, Inglaterra) es cantante y compositor, además de co-fundador de los grupos de música pop rock Son of Dork y Busted. En este momento vive en Los Ángeles, iniciando una carrera en solitario con el nombre de Future Boy, y trabajando a la vez con una nueva banda llamada Call Me When I'm 18. Sus

Efemérides musicales, 13 de septiembre

Escrito por Administrador

Martes 13 de Septiembre de 2011 22:41 - Última actualización Martes 13 de Septiembre de 2011 23:07

anteriores discos vendieron cerca de seis millones de copias.

1960: Leó Weiner, compositor y profesor húngaro.

{youtube}uJL3rjVTOns{/youtube}

Leó Weiner (a menudo aparece publicado su nombre de pila sin tilde, Leo); (Budapest, 16 de abril de 1885 - Budapest, 13 de septiembre de 1960) fue un compositor y profesor de composición húngaro.

1977: Leopold Stokowski, director de orquesta inglés.

{youtube}5jbGUH_OINI{/youtube}

Leopold Stokowski (Londres 18 de abril de 1882- Nether Wallop, EE.UU., 13 de septiembre de 1977). Director de orquesta inglés.

1996: Tupac Shakur, rapero, actor, poeta y revolucionario estadounidense.

{youtube}FWOsbGP5Ox4{/youtube}

Tupac Amaru Shakur (nacido el 16 de junio de 1971 en East Harlem, Nueva York - fallecido el 13 de septiembre de 1996 en Las Vegas), también conocido como 2Pac (o simplemente Pac) y Makaveli, fue un rapero estadounidense, además de actor, productor y poeta. Fue el rapero que más discos ha vendido en la historia, con 80 millones de copias sólo en Estados Unidos y alrededor de 120 millones en el resto del mundo, reconocido por el Libro Guinness de los Récords.

Soraya Arnelas

Soraya Arnelas Rubiales (Valencia de Alcántara, 13 de septiembre de 1982), más conocida como Soraya, es una cantante española de música pop.

Tras darse a conocer en 2005 en el programa Operación Triunfo, debutó discográficamente ese mismo año con Corazón De Fuego, bajo el sello Vale Music. Hasta 2011, ha publicado cinco álbumes de estudio y doce sencillos.

Efemérides musicales, 13 de septiembre

Escrito por Administrador

Martes 13 de Septiembre de 2011 22:41 - Última actualización Martes 13 de Septiembre de 2011 23:07

El 16 de mayo de 2009, participó como representante de España en el Festival de Eurovisión, con el tema La noche es para mí.

Juventud e inicios

Nació el 13 de septiembre de 1982 en Valencia de Alcántara (Cáceres, España).² Creció y se crio en su pueblo natal en el que realizó sus estudios escolares en el colegio concertado Nuestra Señora de los Remedios, que alcanzan hasta 2º de bachillerato. Tras trabajar un tiempo en Radio Frontera, la radio local, se dedicó a la profesión de azafata de vuelo, trabajo que durante su aprendizaje le permitió el dominio de inglés, francés y portugués. Soraya entró en el concurso televisivo Operación Triunfo en su cuarta edición. Al contrario que sus compañeros, entró en la academia sin experiencia alguna puesto que nunca había cantado de manera profesional. No fue una de las favoritas del público, pero sí del jurado, que sólo la nominó en una ocasión en la que fue salvada por los profesores de la academia. Llegó a la gala final del concurso junto a Sergio Rivero y Víctor Estévez, proclamándose segunda finalista tras no poder superar a Sergio, que ganó con un 53% de los votos frente al 47% conseguido por Soraya.

2005: Debut en solitario "Corazón De Fuego"

Tras salir de la academia, Soraya consiguió un contrato discográfico con Vale Music y Santander Records. El álbum fue grabado entre los meses de octubre y noviembre en Miami y se publicó el 5 de diciembre de 2005, llevando por nombre Corazón de fuego y siendo producido por Kike Santander. Contenía una destacable balada, Cúrame este amor, cantada a dúo con Fran Dieli, otro participante de Operación Triunfo. El primer sencillo del disco fue el tema Mi mundo sin ti, una canción de estilo dance-pop, el cual, fue directamente al número 1 de los sencillos más vendidos. El álbum entró en la lista de ventas española en el puesto número 17, siendo su máxima posición el número 13. Tras varias semanas en la lista, alcanzó el disco de platino tras vender más de 80.000 copias en España

2006-2007: La etapa de las versiones: "Ochenta's" y "Dolce Vita"

{youtube}9hiZtEecTWE{/youtube}

En 2006, Soraya participó en dos duetos: Fruto prohibido, con el grupo Santa Fé; y No debería, con el baladista Antonio Romero. El verano de dicho año se publica como segundo sencillo Corazón de fuego, canción que daba nombre al álbum, coincidiendo con la primera gira en solitario de Soraya. El segundo álbum de Soraya Ochenta's recuperó once de los grandes éxitos en inglés de los años 80. El disco fue producido por 'Xasqui' y 'Toni Ten' y publicado por Vale Music el 21 de noviembre de 2006. El primer sencillo fue publicado el 14 de noviembre del mismo año y fue el tema Self Control, versión del éxito de la cantante neoyorquina Laura Branigan. El sencillo consiguió el disco de oro por las más de 10.000 descargas digitales. Otras de las canciones que se incluyeron en el disco fueron Call Me, de Spagna, que además se convirtió en el segundo sencillo;6 Don't Go, de Yazoo; High Energy, de Evelyn Thomas; y

Gonna Get Along Without You Now, de Viola Wills; entre otros.

La cantante viajó a México durante la primera semana del mes de junio de 2007, para promocionar su segundo álbum Ochenta's. El álbum consiguió llegar a los primeros puestos de ventas, pese a su discreta entrada en la primera semana de lanzamiento. Permaneció 54 semanas en lista y fue certificado platino tras vender más de 80.000 copias. Tras el éxito de Ochenta's, Soraya y su discográfica deciden volver a versionar temas de los años 80. Así nace Dolce Vita, producido de nuevo por los hermanos Ten y publicado el 11 de septiembre de 2007. Los sencillos promocionales fueron Dolce Vita, de Ryan Paris, y Words, de F. R. David. El álbum debutó en el número 5 de Promusicae. Después de dos meses desde la salida del disco, consiguió el disco de oro tras vender más de 40.000 copias.

2008-2009: "Sin Miedo" y participación en el Festival de Eurovisión

Sin miedo es el cuarto trabajo discográfico de la cantante extremeña. En él se incluyen canciones como Sin Miedo, el primer sencillo y tema que da título al álbum, Give me your love, escrito por ella misma, o Caminaré, a dúo con Kate Ryan. La producción del disco estuvo a cargo de, por un lado, la factoría Ten Producciones, los hermanos Xasqui Ten y Toni Ten, que ya produjeron Ochenta's y Dolce Vita, y por otro del productor alemán afincado en Mallorca DJ Sammy, artífice de innumerables grandes éxitos del mejor dance europeo de la última década. El disco debutó en el puesto número 21 de las listas de ventas, siendo la posición más baja obtenida hasta la fecha con sus discos de estudio.

El día 17 de diciembre de 2008, a través de un vídeo colgado en la web de MySpace, Soraya hizo pública su intención de participar en la selección de la canción representante de TVE en el Festival de la Canción de Eurovisión 2009, con el tema La noche es para mí siendo también segundo single. El día 20 de enero de 2009, se cerraron las votaciones a través de la página de RTVE, consiguiendo 202.198 votos y obteniendo así el segundo lugar en las votaciones generales y el primero en el estilo pop/rock. Gracias a su posición en dicho ranking, Soraya se clasificó directamente para actuar en las semifinales de las galas de TVE de Eurovisión 2009: El retorno. En su semifinal, Soraya se alzó con la victoria al obtener la máxima puntuación del jurado y del público. Dos semanas más tarde, el 28 de febrero, empató con Melody en la gala final, pero a causa del voto de "calidad" otorgado por las normas de RTVE al público, Soraya fue la elegida para representar a España en el Festival de Eurovisión de 2009. Entre los meses de abril y mayo del mismo año, Soraya realizó una gira europea para promocionar su candidatura, los países que visitó fueron Andorra, Bélgica, Países Bajos, Rumanía, Portugal y Suecia.

El 5 de mayo, se lanzó una edición de lujo de Sin miedo en formato CD + DVD, que incluye el álbum íntegro más dos bonus track (una versión remix de La noche es para mí (Deep Central Remix), y Hasta el final, el tema central del reality show de Cuatro, Fama, ¡a bailar!, que interpretó Soraya en la segunda edición del programa) y todos los videoclips de su carrera.²⁶ El 16 de mayo se celebró la 54ª edición del Festival de Eurovision en Moscú (Rusia). Soraya actuó en última posición, resultando en las votaciones finales en un penúltimo lugar, empatada a puntos con Lituania y sólo por delante de Finlandia, con 23 puntos otorgados por Andorra (12 puntos), Portugal (7 puntos), Suiza (3 puntos) y Grecia (1 punto). Si sólo se hubiesen contabilizado los votos de los jurados, hubiese quedado en última posición. El 20 de mayo

presentó en la gala 3 de Operación Triunfo 2009 su tercer sencillo "Caminaré". El 23 de junio empezó la 'Gira Sin miedo', donde recorrió gran parte de la geografía española, dando cerca de 30 conciertos. A finales de septiembre, Soraya junto a Universal Music Group, viajó a América para promocionarse y darse a conocer en el continente americano. Visitó ciudades como Nueva York y México.

2010-2011: "Dreamer"

El que es su quinto disco de estudio se lanzó el 28 de septiembre de 2010 por su nueva compañía, Sony Music. El álbum se llama "Dreamer" y ha sido grabado entre España (Barcelona y Madrid) y Turquía, donde se dio forma al dúo con el productor y cantante turco Bedük en el tema "Electric Girl".

El repertorio está compuesto por 11 temas completamente en inglés: Dreamer, Failing me (Runaway) (con letra de Lucie Silvas), Give you up feat Juan Magan, Ticking all the boxes, I got you, You've got the music (de los productores Ivan Torrent y Jordi Garrido - TeeandGee), Electric Girl feat Bedük, Twilight, Live your dreams (famoso primer single junto a Antoine Clamaran), In my blood y Close to me feat Wally López. La mayoría de las canciones que componen el álbum, recibieron críticas muy positivas. Siendo Dreamer, por tanto, el álbum mejor valorado de la artista. Los críticos musicales contemporáneos resaltaron especialmente los temas: Dreamer, Failing me (runaway), Give you up, You've got the music y Live your dreams; también fue resaltada la calidad del cuarto track del cd (Ticking all the boxes), y el sonido tan original de In my blood. Además de la buena acogida por parte de las críticas, Dreamer, obtuvo un buen resultado comercial, ya que, alcanzó el nº1 en iTunes.

Como preámbulo a dicho disco, Soraya lanzó el sencillo titulado "Live your dreams" a dúo con el Dj francés Antoine Clamaran, compositor y co-productor del tema, siendo producido por el equipo de David Guetta. Este single ha sido lanzado de forma independiente a sus trabajos discográficos, aunque se incluye en el disco publicado en septiembre. La promoción de esta canción ha sido una de las mayores que se hayan realizado para Soraya, ya que se espera que sea el lanzamiento internacional definitivo para la artista.

La canción se presentó el día 20 de febrero en el club Queens en los Champs Elysées, de la capital francesa, en el marco del ``Ministry of Sound World Tour´´. Antoine Clamaran empezó su set y en el momento culminante de su actuación anunció la presencia de Soraya para presentar en vivo el nuevo single, lo que provocó el aplauso generalizado de todo el mundo en la sala. Ambos interpretaron "Live Your Dreams" con una puesta en escena muy cuidada para la ocasión.

El 22 de febrero tuvo lugar una sesión fotográfica conjunta de Soraya y Antoine Clamaran, a cargo de la prestigiosa fotógrafa Marion Maitrejean en el estudio "Le petit oiseau va sortir". Con un montaje muy sencillo, el enfoque de la sesión ofrece una imagen refrescante y desenfadada de Soraya. El single salió en formato digital el 22 de marzo, debutando en iTunes España en el número 7 el primer día. Desde su salida ha escalado posiciones en listas españolas, francesas y rusas, y empieza a sonar en otros países, pese a estar solo a la venta en digital en España y Francia. Durante los días 15 y 16 de marzo se rodó en París el videoclip del tema. El escenario

elegido es un teatro. El clip fue estrenado en YouTube a finales de junio de 2010.

Debido al éxito de esta primera colaboración, Soraya comienza a trabajar en un segundo single junto a Antoine Clamaran, "Stick Shift", que sale a la venta en Francia, en formato digital el 24 de enero de 2011. El single ha conseguido ser número 1 en Francia y suena en países como Rusia, Malta, Suecia, Bélgica y Reino Unido, logrando cruzar el charco hacia el continente americano así como hacia Latinoamérica, donde ha conseguido sonar en países como Venezuela, Argentina o México.

El segundo tema escogido como single del álbum es "Dreamer", canción que da título al disco. Cuyo videoclip fue estrenado el 17 de Febrero de 2011.

{youtube}_luFT0G-dXk{/youtube}

2011: "Dreamer Reloaded"

Tras el álbum "Dreamer", Soraya publica esta reedición con los mejores remixes del disco y una nueva portada. Incluye por primera vez Stick Shift, el segundo tema que la cantante española ha grabado con Antoine Clamaran, el DJ y productor francés. Dreamer Reloaded incluye remezclas de Brian Cross, Albert Neve, John Shelvin, David Campoy y Víctor Magan. Así como las colaboraciones de Bedük, Wally López, Juan Magan, etc. El álbum salió a la venta el 17 de Mayo de 2011.

Mira quien baila (2006)

Soraya participó en una edición especial del afamado concurso, que tuvo lugar en las navidades del año 2006. Esta edición, en vez, de seguir el transcurso normal del programa, duró solo un mes. Y, en vez de ofrecer un periodo de prueba a los concursantes, durante las primeras galas, sin que ninguno de ellos fuera expulsado; desde el primer momento, se comenzó a eliminar gente.

Soraya, fue salvada por el público asistente, en la primera gala, puesto a que, el jurado la puso en la palestra. Pese a eso, fue evolucionando poco a poco, hasta coronarse como segunda ganadora del programa, quedando sólo por detrás del cantante David Bustamante.

El club de Flo (2006-2007)

Efemérides musicales, 13 de septiembre

Escrito por Administrador

Martes 13 de Septiembre de 2011 22:41 - Última actualización Martes 13 de Septiembre de 2011 23:07

Soraya llegó a un acuerdo con la productora Globomedia para participar en el concurso de monólogos con famosos “El Show de Flo” en su segunda temporada, presentado por Florentino Fernández y que emitió La Sexta en la noche del martes entre octubre de 2006 y enero de 2007.

Concurrió junto a famosos como Eva González (ganadora de la edición), Terelu Campos, Mayra Gómez Kemp, Raquel Revuelta, Julio Iglesias, Jr., Víctor Janeiro y Sofía Mazagatos, entre otros.

El ganador obtenía un premio económico, que donaba a una ONG o asociación con fines benéficos.

La batalla de los coros (2009)

La batalla de los coros es un concurso que se emitió los miércoles a las 22:15 en la cadena de televisión española Cuatro en enero de 2009, presentado por Josep Lobató. En él, 5 cantantes (Lolita, Marta Sánchez, Soraya, Mikel Erentxun y Manu Tenorio) competían entre sí dirigiendo un coro formado por 20 cantantes amateurs elegidos por ellos mismos en la ciudad que habían escogido. El premio era destinado a una causa benéfica.

Soraya fue la cantante directora del grupo azul. Realizó el casting en su pueblo natal, Valencia de Alcántara (Cáceres) y su premio estaba destinado a la Asociación para integración de discapacitados psíquicos de Valencia de Alcántara. Tras las 4 galas, su coro quedó en segunda posición, ganando el dirigido por Mikel Erentxun.³⁸

Canta si puedes (2010)

Generación de estrellas (2010)

Generación de estrellas es un talent show musical producido para la Forta, que emitieron Canal 9, Telemadrid, Canal Sur, Aragón TV, 7RM Murcia y Castilla la Mancha TV, presentado por Silvia Jato.

Consistía en que 16 parejas con vínculos familiares competieran por demostrar sus aptitudes musicales. Los concursantes estaban divididos en dos grupos “junior” y “senior”. El grupo “junior” integraba a los miembros de cada pareja de menor edad y el grupo “senior” a los miembros de mayor edad.

Soraya formó parte del jurado de dicho programa, acompañada por José María Íñigo, Manu Tenorio y Eva Perales.³⁹

Adivina quién viene a cenar esta noche (2010)

Carrera interpretativa

Pese que siempre quiso ser actriz, su andadura por estas lides llegó en febrero de 2010,

Efemérides musicales, 13 de septiembre

Escrito por Administrador

Martes 13 de Septiembre de 2011 22:41 - Última actualización Martes 13 de Septiembre de 2011 23:07

cuando se estrenó como actriz principal, protagonizando el corto "Triste soledad de un violinista", del director gallego Roberto Lolo. Comparte reparto y protagonismo con Marcos Valcárcel y Alberto Amarilla.

Anteriormente a este corto, Soraya ha realizado distintos cameos en series de televisión como 7 Vidas o Manolo y Benito Corporeision y programas como La hora de José Mota y El programa de Berto.

Antes de saltar a la fama, concretamente, entre los años 2.000 y 2.001, dejó todo atrás en su Valencia de Alcántara natal, y viajó hasta Madrid en busca de una oportunidad en el mundo de la interpretación. Para ello, se presentó a algún que otro casting. Debido a que, la suerte no la acompañó, y la situación económica familiar, por la que pasaba la cantante, era muy complicada; tuvo que abandonar su sueño para dedicarse a la profesión de azafata de vuelo.